
知立の伝統である山車文楽を間近で

感じることができましたね！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前期を振り返って、一番頑張ったことは、スロ

ーガン決めです。昨年、級長をやったときは、な

かなか意見を出せませんでしたが、今年は級長と

いう立場を自覚して、意見をたくさん出して、学

年をよりよくしようという強い意識をもって取り

組むことができました。後期は、立場は違うけれ

ど、「結」を達成できるように頑張りたいです。 

 

１組 

 前期のスローガン決めや、さまざまな会の進行、

修学旅行などを通して、級長として行うこと全て

が楽しく、とてもやりがいを感じ、級長をやって

よかったなと思いました。そして、みんなのおか

げで最後まで楽しく級長をやり遂げることができ

ました。半年間本当にありがとうございました！ 

 

 

１組 

 僕が最後まで級長を務めることができたのは、

先生方や皆さんのおかげです。級長はとても難し

くて大変でしたが、さまざまな壁があったから僕

は成長することができました。そして級長のみな

さん、一緒に過ごすことができて本当に楽しかっ

たです。後期でもこの経験を生かして精一杯頑張

っていきましょう。半年間本当にありがとうござ

いました。 

２組 

私たちは最高学年らしい生活を送れるよう、級

長会を中心に学年のみんなで意識を変えて頑張

ってきました。３年生のみんなや他のクラスの級

長の協力もあり、この活動を通して、学年全体が

成長することができたと思います。頼りない級長

だったとは思いますが、少しでも学級や学年に貢

献できていたのならよかったです。 

 

２組 

 僕は、半年間前期級長を務めました。３年生と

いう大事な時期をよりよいものにしたいと思い、

精一杯頑張ることができました。後期に比べて行

事が少なかったですが、１日１日をよくするため

に挨拶をしたり、盛り上げたり、時には全体に指

示を出すこともありました。とてもやりがいのあ

る経験になりました。半年間ありがとうございま

した。 

３組 

 私は、クラスや先生が求めていたような級長に

なれていたかは分かりませんが、クラスが楽しそ

うに笑って過ごしているのを見ていると、さらに

雰囲気をよくしようとやる気になれました。級長

会の中では、苦手なことをやる場面もありました

が、会長として積極的に率先して仕事に取り組む

ことができました。 

 

３組 

 今年は受験の年なので、今までに比べて勉強へ

の意識が学年全体として高くなってきていること

が、クラスの雰囲気や友だちとの会話から感じま

した。僕も志望校合格に向けて日々勉強に励んで

います。 

 受験は団体戦という言葉があるように、これか

らもみんなで受験を乗り越えられるように頑張り

たいです。 

４組  

 私は、前期級長を経験したことがなかったので、

スローガン決めはとても印象に残りました。みん

なでたくさん考えて、最高のスローガンができた

ので嬉しかったです。級長としての役目は終わり

ますが、後期も学年を支えていけるよう頑張りた

いと思っています。勉強もありますが、最後まで

一緒に楽しみましょう。半年間ありがとうござい

ました。 

４組 

 私は、どちらかというとあまり級長としてたく

さん働くことができていなかったなと後悔してい

ます。ですが、級長が中心となって行うときには、

自分にできることを精一杯やることができたと思

います。みなさんにもそう思っていただけている

とすごく嬉しいです。級長ではなくなりますが、

自分にできることをこれからもしていきたいと思

います。 

５組 

 最初の学年便りで、色々なことに挑戦していき

たいと書きました。前期は色々なことに挑戦でき

たと思います。しかし、まだ終わっていません。

後期には、体育大会や歌おう会、そして進路とい

う今までの人生で一番大きな挑戦が待っていま

す。学年全員で団結して乗り越えていきましょ

う！半年間ありがとうございました。 

 

５組 


